



126 pequeños baruteños son atendidos en casa-cuna apadrinada por Banesco

La entidad bancaria realizó un aporte de Bs. 917.868 para el mantenimiento y recuperación de los espacios de la Casa Cuna Luisa Cáceres de Arismendi

Ciento veintiseis niños y niñas del Municipio Baruta son atendidos en la Casa Cuna Luisa Cáceres de Arismendi, la cual recibió un aporte de [Banesco Banco Universal](#) para el mantenimiento y refacción de los espacios de la institución educativa.

[Banesco aportó Bs. 917.868,00](#) para el mantenimiento y recuperación de espacios de la Casa Cuna para la reanudación de clases correspondiente al año escolar 2015-2016. La Casa Cuna Luisa Cáceres de Arismendi tiene como objetivo prestar atención integral –pedagógico, nutricional, psicológico, recreación, médico y social– a 126 niños y niñas en edad maternal, entre siete meses a tres años de edad, provenientes de hogares de escasos recursos de la comunidad baruteña, cuyas madres deben trabajar fuera del hogar.

El proyecto que benefició a la Casa Cuna se enmarca en la política de [Responsabilidad Social Empresarial de Banesco](#), que tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos.

Recientemente, Miguel Ángel Marcano, presidente ejecutivo de Banesco, realizó una visita a la casa hogar. "Nos sentimos honrados de acompañar el trabajo que se realiza a favor de la comunidad baruteña. En esta casa hogar se brinda un apoyo inmenso a las madres trabajadoras y se le presta atención integral de calidad a los pequeños. Por este motivo, decidimos contribuir a la adecuación de los espacios físicos de la casa cuna. Es un orgullo ver el trabajo que están haciendo, vemos como la buena gerencia y el buen uso de los recursos da excelentes resultados", dijo Marcano.

Bayardo Monagas, director general de la Alcaldía de Baruta, explicó que los recursos que aportó Banesco se destinaron a la impermeabilización de la estructura, pintura y friso de paredes del maternal y cambio piezas sanitarias, entre otras reparaciones.

Maeca López Méndez, directora de Desarrollo Social, resaltó el compromiso del personal de la casa cuna, quienes se esfuerzan por mantener en perfectas condiciones las instalaciones.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación, la salud y la inclusión financiera de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Desde el año 2008, Banesco realiza sus informes de RSE con la metodología GRI, actualmente se elabora con el estándar G4 bajo la "Conformidad Exhaustiva". Como firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, el banco está comprometido con el cumplimiento de los principios de Derechos Humanos, Prácticas Laborales, Medio Ambiente y Anticorrupción.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link:

Síguenos en:



@Banesco



Banesco Banco Universal